
致：西貢區論會

吳仕福主席暨全體論員

於 2017 年 3 月 7 日西貢區議會大會提出動議

「要求於賽馬會浩西洲公眾高爾夫球場公眾停車場加建兩層樓面，

以增加泊車位滿足市民及遊客需求。」

動議背景

賽馬會洛西洲公眾高爾夫球場（下稱 「 高爾夫球場」）是現時香港的公眾高爾夫球場。近年，

政府積極推動高爾夫球運動，而高爾夫球場一直廣受遊客及市民歡迎。社區的整體狀況、社區

需求、公眾參與一直是社區發展的關鍵因素，交通基礎設施的需求便顯得格外重要。

現時，西貢區的泊車用地不足，每逢假日，停車場經常爆滿，而泊車位供應、不足一直是全

港所面對的問題，高爾夫球場作為西貢區地標之一，不僅滿足市民及遊客需求，更能帶動西貢

區的發展，因此政府應正視以 「 需求為本」的社區發展模式，基於廣泛的公眾參與，加建基礎

設施，在長遠而亦言有助社區建設的發展。

因此，我們要求於高爾夫球場公眾停車場加建兩層樓面，利用資源配合及以增加泊車位滿

足市民及遊客需求，並有助社區的長遠發展價值。

動議人：

和議人：

動議措詞

「要求於賽馬會洛西洲公眾高爾夫球場公眾停車場加建兩層樓面，

以增加泊車位滿足市民及遊客需求。」

別啥？
劉偉章

間 國 國
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